

【件名】

チャレンジスポーツこども体操教室

【内容】

今回、夏休みのチャレンジスポーツこども体操教室に娘が参加させていただきました。

とても素晴らしい企画でした。本当にありがとうございました。

よかった点は、

ご指導下さった先生がはじめのある中で優しくご指導下さったこと。

週2回、全8回、時間帯がちょうどよかったこと。

1-6年生という縦の繋がりの中で体操できたこと。

体操の基本が学べたこと。

最後にお楽しみ会として、ドッジボールをしたり、すいか割をして楽しませ頂き、修了証を頂けたこと。

娘はこれからも体操を続けたいと申しております。

今後大船体育館など、市の施設で夕方週1回、体操教室が開かれたら、参加したい方は多いと思います。

参加されたお母様は皆様今回の企画を喜ばれ、今後もあると話しておられました。

小学校の体育では体操の基本動作がしっかり学べない（担任にもよると思いますが）大船界限では、徳洲会、藤沢セントラル、YMCAでしか体操は習えず、時間距離的にも、金額的にも通うのがむずかしいとの話を耳にしました。

個人的には月2-4回、一回500-1000円位であれば皆様通いやすいかと思います。

レベル別の本格的な体操教室もいいのですが、今回は地域も学年も違う学校の子供たちが一緒に体操できたこともよかったと思います。

先生にもどこかで是非小学生向けの体操教室を開催していただきたいです。

長くなりましたが、この企画をして下さった部署の方、ご指導・サポート下さった先生方に心より御礼申し上げます。

【回答】

本教室につきましては、指定管理者である鎌倉 KK スポーツユナイテッドが「スポーツに親しむきっかけ作りを目的としたスポーツ教室」を行う中で企画・実施したもので、今年度分は第2期（8月）の8回で終了いたしております。

今回いただきました教室の御感想につきましては指定管理者へ伝えさせていただくとともに来年度の教室計画を策定する際には、御参加の皆様のお声を反映させた子ども向けの教室の回数を増加できるよう指定管理者と検討してまいります。

今後とも、スポーツ教室及びスポーツ施設の御利用をお待ちしております。

平成27年9月18日対応／回答